

## **AUSTRALIE – Dissémination des gènes**

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/10/2002

Le Ministère de l'Agriculture a publié un rapport « Implications of Gene Flow for The Release of Genetically Modified Crops in Australia » sur la dissémination des gènes liée aux cultures génétiquement modifiées, à l'intention des industries et des organismes de contrôle du secteur. Le rapport s'insère dans un projet de trois ans qui se propose d'analyser toute la littérature existante sur le sujet pour rassembler les données permettant une prise de décision scientifiquement claire et transparente. L'Australie n'a jusqu'à présent autorisé que deux cultures génétiquement modifiées : le coton et une variété d'œillet.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/australie-dissemination-des-genes/](https://infogm.org/article_journal/australie-dissemination-des-genes/)